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Educación afirma que es prioritario 

aprobar un plan de financiación para las 

universidades 
 

VALÈNCIA (EP). El conseller de Educación, Universidades y 
Empleo, José Antonio Rovira, ha afirmado este miércoles que la 
aprobación e implantación de un plan plurianual de financiación para 
las universidades públicas valencianas "es una prioridad" para el actual 
Consell. 
 
Así lo ha señalado en un comunicado tras reunirse con los rectores de 
la Universitat de València, Mavi Mestre; Universitat Politècnica de 
València, José Capilla; Universidad de Alicante, Amparo Navarro; 
Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón y Universidad Miguel 
Hernández de Elche, Juan José Ruiz. 
 
El conseller ha recordado que el president de la Generalitat, Carlos 
Mazón, ya anunció en la apertura del curso académico de las 
universidades que se va a mantener la misma financiación en 2024 que 
en este 2023 para que los proyectos que están en marcha "sigan 
avanzando". 
 
Rovira ha señalado que se va a trabajar en el plan plurianual de 
financiación que el Gobierno valenciano anterior "dejó sobre la mesa 
sin aprobar", y ha manifestado que el diálogo con las universidades 
será un "elemento clave durante toda la legislatura". 
 
Por su parte, el rector de la Universitat Politècnica de València, José 
Capilla, ha señalado en nombre de todas las universidades como 
presidente de los rectores de las Universidades Públicas valencianas 
que la reunión ha sido "interesante y productiva", según un 
comunicado de la Conselleria de Educación. 
 
"Salimos con la tranquilidad de saber que tenemos garantizada la 
financiación para el año 2024",, ha manifestado Capilla, quien ha 
explicado que desde la Conselleria y las Universidades se ha emplazado 
a sus respectivos equipos económicos a ponerse a trabajar en el nuevo 
plan plurianual de financiación. 
 



Capilla ha explicado que se ha transmitido la "urgencia" del desarrollo 
autonómico de la ley orgánica del Sistema universitario y, además, ha 
calificado de "buena noticia" saber que desde la dirección general de 
Universidades se ya está "trabajando con planteamientos", a los que 
desde las Universidades harán sus aportaciones. 
 
La reunión que ha servido también como primera toma de contacto con 
los responsables de Universidades de la Conselleria, la secretaria 
autonómica, Esther Gómez, el director general de universidades, José 
Antonio Pérez y el director general de ciencia e 
investigación, Rafael Sebastián. 

 


